

Ciudad de México a 11 de octubre de 2018.

A la comunidad académica,

El Seminario en Estudios Multidisciplinario sobre Migración Internacional (SEMMI) y el Comité Editorial de la Revista Diarios del Terruño, lamenta el reciente cierre del **Centro de Investigación y Estudios en Movilidades y Migraciones Internacionales (CIyEMMI)** de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Expresamos nuestra solidaridad con las colegas que forman parte de este equipo —investigadoras, personal administrativo, becarios y estudiantes— y reconocemos el trabajo y compromiso que durante estos tres años de funcionamiento posicionaron al Centro como un espacio de investigación importante para el estudio de las migraciones y movilidades.

El trabajo de vinculación e investigación que desde el CIyEMMI se alentó, permitió la construcción de redes de conocimiento entre diversas instituciones nacionales e internacionales e impulsó el trabajo colaborativo, incluyente y ético. Dichas virtudes son un ejemplo de la potencia disponible en las y los investigadores así como en las y los estudiantes para impulsar, desde la imaginación colectiva, una mejor Universidad.

Atentamente
Comité Editorial
Diarios del Terruño. Reflexiones sobre Migración y Movilidad
Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Cuajimalpa